

Communiqué de presse

Fédération départementale  
Mouvement Populaire  
UMP de la Manche

45, route de Villedieu  
50 000 SAINT LÔ  
Tél : 02 33 05 05 50

Terminal charbonnier, Réacteur EPR, ...

## Le grand écart d'une majorité à bout de souffle

Lors de déplacements dans la Manche, le « très en campagne » Laurent Beauvais, Président de Région ne cesse de pratiquer le grand écart sur les sujets d'actualité espérant ainsi masquer son triste bilan.

### Le projet de terminal charbonnier à Cherbourg-Octeville :

Jeudi dernier lors d'un déplacement à Equeurdreville-Haineville, M.Beauvais a défendu la position de la Région en faveur de l'implantation d'un terminal charbonnier sur le port de Cherbourg. Même si le ton semblait très frileux, le Président de Région était en cohérence avec lui même, puisque, rappelons-le, c'est lui qui préside le GIP Ports-Normands-Associés qui a retenu le porteur du projet, en l'occurrence Dreyfus armement.

Au même moment, à Cherbourg, le Vice-Président de la Région, Yannick SOUBIEN, était aux côtés de Noël MAMERE pour dénoncer ce projet, parlant d'un « *projet qui appartient au passé* ». M.BEAUVAIS a du apprécier la remarque !

L'UMP de la Manche prend acte avec regret de ce grand écart ! Il est néanmoins intéressant de constater, une fois de plus, que la majorité régionale manque de cohérence et préfère la posture politicienne plutôt que le débat démocratique et la recherche de l'intérêt général.

### L'EPR de Flamanville :

Toujours lors de son déplacement dans le Nord-Cotentin, M.BEAUVAIS a indiqué que selon lui « *le choix de l'EPR n'a été que politique* » et que « *la Région ne s'est jamais impliquée dans cette opération* ». Amnésie ponctuelle ou double discours volontaire ? Est-vraiment sérieux de la part d'un Président de Région ?

Pour mémoire, l'UMP de la Manche rappelle qu'en octobre 2004, soit 8 mois après l'arrivée de la gauche à la Région, les élus toutes tendances politiques confondues, à l'exception des Verts, se sont prononcés pour l'implantation de l'EPR à Flamanville. C'est notamment le cas pour Philippe DURON et Bernard CAZENEUVE, à l'époque aux commandes de la Région. M. BEAUVAIS aurait-il des problèmes avec cette décision ?

**A travers ces deux exemples le Mouvement Populaire de la Manche souhaite démontrer l'incohérence de la majorité régionale qui semble totalement à bout de souffle. Tous les artifices utilisés, les opérations de communication bien huilées et les récupérations politiques grossières ne pourront pas cacher bien longtemps la gestion calamiteuse de la gauche régionale.**

L'UMP de la Manche